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El Diputado señor FERNANDO BÓRQUEZ
MONTECINOS, en sesión de Sala celebrada el día de hoy y en uso de la facultad
que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del
Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha
requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la intervención adjunta, informe
a esta Cámara sobre las gestiones que se están realizando para concretar las
obras del Complejo Deportivo Cancha Rayada en la comuna de Castro, Región de
Los Lagos, en los términos que requiere.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR DIRECTOR DEL INSTITUTO NACIONAL DE DEPORTES
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INFORMACIÓN SOBRE CONSTRUCCIÓN DE COMPLEJO DEPORTIVO CANCHA 

RAYADA EN COMUNA DE CASTRO, REGIÓN DE LOS LAGOS (Oficios) 

El señor BÓRQUEZ.- Señorita Presidenta, estimados colegas, hace pocos días 

conmemoramos el Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, fecha en que 

anualmente deberíamos destacar los nuevos espacios deportivos desarrollados en el país 

que están disponibles para la comunidad. 

Sin embargo, no es el caso de la comuna de Castro, donde los dirigentes deportivos 

y la comunidad hace ocho años esperan que se concrete el proyecto de construcción del 

complejo deportivo Cancha Rayada. 

A pesar de las gestiones de los dirigentes, hoy me veo en la obligación de alzar la 

voz por ellos y solicitar el pronunciamiento del ministro del Deporte y de las autoridades 

regionales de su cartera, tanto de la seremi del Deporte como del director del Instituto 

Nacional del Deporte (IND), sobre la gestión que están realizando para retomar las obras y 

concretar este ansiado espacio deportivo Cancha Rayada. 

Agradezco las palabras de don Fernando Álvarez, director de Chile deportes.  

¡Vamos a concretar el proyecto!  

Invito a que se genere una mesa de trabajo multidisciplinaria para destrabar y 

empujar este emblemático proyecto Cancha Rayada para Castro. 

He dicho. 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 17a. DE 
FECHA 10 DE ABRIL DE 2024. 

 
Fabiola Urbina Rouse 

Abogada Coordinadora de Fiscalización 
  


